

المجموعة البترولية المستقلة ش.م.ك.ع Independent Petroleum Group K.S.C.P.

رأس المال المدفوع بالكامل 18,840,750 دينار كويتي - رقم السجل التجاري 24496

إشارة رقم:08-2023/س.ع-ع.ك-و.ح

الكويت في:2023/01/11

المحترمين

السادة/ شركة بورصة الكوبت

تحية طيبة وبعد،

الموضوع: نتائج إجتماع مجلس إدارة شركة (البترولية) ش.م.ك.ع

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة شركة المجموعة البترولية المستقلة قد اجتمع في تمام الساعة 1:00 ظهراً يوم الأربعاء المو افق 2023/01/11 حيث أقر بالتوصيات التالية:

- 1. اعتمد مجلس الإدارة نتائج البيانات المالية السنوية المدققة من قبل المدقق الخارجي والمنتهية في 2022/12/31 حيث تُشير هذه النتائج بأن صافي الربح بلغ 7.656 مليون دينار كويتي وأن ربحية السهم بلغت 42.35 فلساً، بالمقارنة بعام 2021 حيث بلغ صافي الربح 7.194 مليون دينار كويتي أي ما يعادل 39.79 فلساً للسهم الواحد.
- 2. أوصى مجلس الإدارة على توزيع أرباح نقدية بنسبة 30% من القيمة الاسمية للسهم الواحد (أي بو اقع ثلاثين فلساً لكل سهم)، بمبلغ إجمالي قدره 5,424,000 د.ك (خمس ملايين وأربعمائة وأربعة وعشرون ألف دينار كويتي) عن السنة المالية المنتهية في 2022/12/31، ويستحق هذه الارباح النقدية المساهمين المقيدين في سجلات الشركة وذلك حسب الإجراءات المؤسسية لهيئة أسواق المال وشركة بورصة الكويت.

مرفق طيه نموذج نتائج البيانات المالية السنوية للشركة وتقرير مر اقب الحسابات عن السنة المالية المنهية في 31 ديسمبر 2022

هذا، وسوف تقوم الشركة بالإعلان عن موعد إجتماع الجمعية العامة العادية عن طريق شركة بورصة الكويت والصحف المحلية.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Walnut J. Hadend elek elek eken

عضو مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

نسخة إلى/

السادة/ هيئة أسواق المال- إدارة الإفصاح

المجموعة البترولية المستقلة نرجت المجموعة البترولية المستقلة نرجت INDEPENDENT PETEOLLUM GROUP KSCE.

Company Name	اسم الشركة
Independent Petroleum Group K.S.C.P	شركة المجموعة البترولية المستقلة ش.م.ك.ع

Financial Year Ended on	2022-12-31	نتائج السنة المالية المنتهية في
Board of Directors Meeting Date	2023-01-11	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة

Required Documents	المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج
Approved financial statements. Approved auditor's report This form shall not be deemed to be complete unless the documents mentioned above are provided	نسخة من البيانات المالية المعتمدة نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد لا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم وإرفاق هذه المستندات

		السنة الحالية	السنة المقارنة	التغيير (%)
بيان		Current Year	Comparative Year	Change (%)
	Statement	2022-12-31	2021-12-31	
	ي الشركة الأم Net Profit (Loss) represent attributable to the owners	7,656,000	7,194,000	6.42%
بحية (حسارة) السهم الأساسية والمخفف per Share	ففة Basic & Diluted Earnings p	42.35	39.79	6.43%
لموجودات المتداولة	Current Assets	316,031,000	322,214,000	(1.92)%
جمالي الموجودات	Total Assets	439,037,000	423,877,000	3.58%
لمطلوبات المتداولة	Current Liabilities	291,838,000	300,266,000	(2.81)%
جمالي المطلوبات	Total Liabilities	338,975,000	323,244,000	4.87%
جمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي to the owners of the	ي الشركة الأم Total Equity attributable to Parent Company	100,062,000	100,633,000	(0.57)%
جمالي الإيرادات التشغيلية	Total Operating Revenue	1,659,282,000	1,008,543,000	64.52%
سافي الربح (الخسارة) التشغيلية (S)	Net Operating Profit (Loss)	19,193,000	8,367,000	129.39%
لخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع		لا يوجد خسائر متر اكمة	لايوجد خسائر متراكمة	لا ينطبق
Up Share Capital	Accumulated Loss / Paid-U	No accumulated losses	No accumulated losses	Not Applicable



التغيير (%)	الربع الرابع المقارن	الربع الرابع الحالي	
Change (%)	Fourth quarter Comparative Year	Fourth quarter Currer Year	البيان Statement
	2021-12-31 2022-12-31		
58.87 %	688,000	1,093,000	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
59.21 %	3.8	6.05	ربعية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Basic & Diluted Earnings per Share
9.81 %	247,834,000	272,142,000	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(154.50)%	1,468,000	(800,000)	صافي الربع (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

Not Applicable for first Quarter

• لا ينطبق على الربع الأول

Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)
The company performance and competition in the International Oil Markets	أداء الشركة والمنافسة في أسواق النفط العالمية

Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	201,142,000	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	196,304,000	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)



Au	ditor Opinion		رأي مر اقب الحسايات
1.	Unqualified Opinion	\boxtimes	1. رأي غير متحفظ
2.	Qualified Opinion		2. رأي متحفظ
3.	Disclaimer of Opinion		3. عدم إبداء الرأي
4.	Adverse Opinion		4. رأي معاكس

In the event of selecting item No. 2, 3 or 4, the following table must be filled out, and this form is not considered complete unless it is filled.

بحال اختيار بند رقم 2 أو 3 أو 4 يجب تعبئة الجدول التالي، ولا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم تعبئته

	نص رأي مر اقب
لا ينطبق/ Not Applicable	الحسابات كما ورد في
	التقرير
	شرح تفصيلي
	بالحالة التي
لا ينطبق/ Not Applicable	استدعت مراقب
	الحسابات لإبداء
	الرأي
	الخطوات التي
الا ينطبق/ Not Applicable	ستقوم بها الشركة
Trot/Applicable/	لمعالجة ما ورد في رأي
	مر اقب الحسابات
	الجدول الزمني
لا ينطبق/ Not Applicable	لتنفيذ الخطوات
a grant / starte / a	لمعالجة ما ورد في رأي
	مر اقب الحسابات

KWD 5,424,000			توزیعات نقدیة Cash Dividends
لا ينطبق/ Not Applicable			توزیعات أسهم منحة Bonus Share
لا ينطبق/ Not Applicable			توزیعات أخری Other Dividend
لا ينطبق/ Not Applicable		عدم توزیع أرباح No Dividends	
لا ينطبق/ Not	علاوة الإصدار	Not Applicable / July V	زيادة رأس المال
Applicable	Issue Premium	, toer applicable / gazag a	Capital Increase
		Not Applicable /بق Not Applicable /بق المحادر الإصدار الإينطبق/ Not علاوة الإصدار الإينطبق/ Applicable Issue Premium	الا ينطبق/ Not Applicable الا ينطبق/ Not Applicable الا ينطبق/ الا ينطبق/ Not Applicable الإصدار الا ينطبق/ Not Applicable الإصدار الا ينطبق/ Not Applicable الا ينطبق/ الا ينطبق/ Not Applicable الا ينطبق/ Not Applicable

ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
Company Seal	Signature	Title	Name
المجموعة البترولية المستقلة ناماني المستقلة ناماني المجموعة البترولية المستقلة ناماني المستقلة المس	in alul T. Hades	عضو مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي	وليد جابر حديد

Walnut J. blashal

Financial Results Form Kuwaiti Company (KWD)

K

نموذج نتائج البيانات المالية للشركات الكوبتية (د.ك.)



برج الراية ٢، الطابق ٤١ و ٢٠ شارع عبدالعزيز حمد الصقر، شرق ص.ب 2115 الصفاة 13022، دولة الكويت

> ئ 4965 22961000 ئ +965 22412761 www.rsm.global/kuwait

> > تقرير مراقب الحسابات المستقل

السادة المساهمين المحترمين شركة المجموعة البترولية المستقلة ش.م.ك.ع. دولة الكويت

تقرير التدقيق على البيانات المالية المجمعة

الرأي

لقد قمنا بتدقيق البيانات المالية المجمعة لشركة المجموعة البترولية المستقلة ش.م.ك.ع. ("الشركة الأم") وشركاتها التابعة (يشار إليهم مجتمعين بـ "المجموعة")، والتي تتضمن بيان المركز المالي المجمع كما في 31 ديسمبر 2022، وبيانات للدخل والدخل الشامل والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية المجمعة للسنة المنتهية بذلك التاريخ، والإيضاحات حول البيانات المالية المجمعة، بما في ذلك ملخص السياسات المحاسبية الهامة.

برأينا، إن البيانات المالية المجمعة المرفقة تظهر بصورة عادلة، من جميع النواحي المادية، عن المركز المالي المجمع للمجموعة كما في 31 ديسمبر 2022، وعن أدائها المالي المجمع وتدفقاتها النقدية المجمعة للسنة المنتهية بذلك التاريخ وفقاً للمعايير الدولية للتقارير المالية.

أساس إبداء الرأي

لقد قمنا باعمال التدقيق وفقا للمعابير الدولية للتدقيق، إن مسؤوليتنا وفقا لتلك المعايير قد تم شرحها ضمن بند مسؤوليات مراقب الحسابات حول تدقيق البيانات المالية المجمعة الوارد في تقريرنا. كما أننا مستقلون عن المجموعة وفقا لمتطلبات ميثاق الأخلاق للمحاسبين المهنيين الصادر عن المجلس الدولي لمعابير أخلاقية المحمعة في دولة الكويت، كما قمنا بالالتزام بمسؤولياتنا الأخلاقية الأخرى بما يتوافق مع تلك المتطلبات والميثاق. إننا نعتقد بان أدلة التدقيق التي حصلنا عليها، كافية وملائمة لتكون أساسا في ابداء رأينا.

أمور التدقيق الرئيسية

إن أمور التدقيق الرئيسية هي تلك الأمور التي نرى، بناءً على حكمنا المهني، أنها ذات أهمية قصوى في تدقيقنا للبيانات المالية المجمعة للسنة الحالية. وتم تناول هذه الأمور في سياق تدقيقنا للبيانات المالية المجمعة ككل وإبداء رأينا حولها ولا نبدي رأي منفصل حول هذه الأمور.

استثمار ات بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الآخر

إن الاستثمار في شركة فوباك هورايزون الفجيرة المحدودة وشركة آسيا بتروليوم المحدودة ("الشركات المستثمر بها") بمبلغ 27.36 مليون دينار كويتي والمصنف كاستثمار بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الأخر، تم تقدير القيمة العادلة له باستخدام طريقة التدفقات النقدية المخصومة. تم إجراء التقييم من قبل مقيم داخلي لدى الشركة الأم ("المقيم"). وحيث أن هذا الاستثمار غير مدرج، فإن تحديد القيمة العادلة يتطلب موضوعية وعددًا من الأحكام والتقديرات الهامة من قبل الإدارة، وبصفة خاصة فيما يتعلق بمعدلات الخصم، معدل الرسملة، معدل النمو وتقديرات الفائدية المستقبلية. وعليه، فإن هذا الأمر يعتبر من أمور التدقيق الرئيسية.

يرجى الرجوع إلى إيضاح (3) - الأحكام الهامة والأسباب الرئيسية لعدم التأكد من التقديرات وإيضاح (5) - الاستثمارات.



فيما يلي إجراءات التنقيق التي قمنا بها بخصوص تقييم الاستثمار، بالإضافة إلى أمور أخرى:

- تم إجراء مناقشات مع المقتيم حول مدى ملاءمة أسلوب التقييم وقمنا بفحص المدخلات الرئيسية والافتراضات المستخدمة لتحديد القيمة
- تم تقييم معقولية المدخلات الرئيسية والافتر اضات المتخذة من قبل المقيّم بالإضافة إلى المعلومات المويدة، مثّل التحقق من المدخلات المالية لحسابات الإدارة للشركات المستثمر بها والمعدلات التاريخية ومعدلات استغلال السعة الإنتاجية ومعدلات الخصم ومعدلات النمو وتوقعات التدفقات النقدية
- بلغت صافي القيمة الدفترية للمدينون التجاريون مبلغ 64.61 مليون دينار كويتي. قامت المجموعة بتحديد الخسائر الانتمانية المتوقعة على المدينون التجاريون باستخدام مصفوفة مخصصات تستند إلى السجل السابق لخسائر الانتمان وخصائص مخاطر الانتمان المشتركة والأيام التي يتم تعديلها بشكل أكبر للعوامل المتوقعة الخاصة بالمدينون والبيئة الاقتصادية والسياسية. يتطلب ذلك من الإدارة اتخاذ الحكم المناسب بشأن تقدير مبالغ وتوقيت التدفقات النقدية المستقبلية وقدرة العملاء على السداد. وعليه، فإن هذا الأمر يعتبر من أمور التدقيق الرئيسية. خسائر الإنتمان المتوقعة على المدينون التجاريون:

يرجى الرجوع إلى إيضاح 3 – الأحكام الهامة والأسباب الرئيسية لعدم التأكد من التقديرات وإيضاح 6 – مدينون تجاريون ومدينون آخرون.

فيما يلي إجراءات التدقيق التي قمنا بها بخصوص الخسائر الإنتمانية المتوقعة، بالإضافة إلى أمور أخرى:

- مراجعة مدى الالتزام بسياسات الانتمان والتحصيل للمجموعة والاستفسار عما إذا كان هناك أي تغييرات عن السنوات السابقة.
- مر اجعة احتساب الخسائر الانتمائية المتوقعة التي أعدتها الإدارة لتحديد الانخفاض في القيمة.
- مراجعة المدخلات المستخدمة، سواء الحالية أو التاريخية، ومراجعة مدى معقولية الافتراضات المستخدمة لاحتساب الخسائر الانتمانية المتوقعة

معلومات أخرى

إن الإدارة هي المسؤولة عن المعلومات الأخرى. تتكون المعلومات الأخرى من المعلومات الواردة في التقرير السنوي لعام 2022 للمجموعة، بخلاف البيانات المالية المجمعة وتقرير مراقب الحسابات حولها. وقد حصلنا على تقرير مجلس الإدارة الذي يشكل جزءا من التقرير السنوي، قبل تاريخ تقرير مراقب الحسابات، ونتوقع الحصول على باقي أقسام التقرير السنوي بعد تاريخ تقرير مراقب الحسابات.

إن رأينا حول البيانات المالية المجمعة لا يشمل المعلومات الأخرى، ولا يقدم أي تأكيدات حول النتانج المتعلقة بها بأي شكل.

- فيما يتعلق بتنقيقنا للبيانات المالية المجمعة، فإن مسؤوليتنا هي الاطلاع على المعلومات الأخرى المحددة أعلاه وتحديد ما إذا كانت المعلومات الأخرى تتعارض بصورة جو هرية مع البيانات المالية المجمعة أو المعلومات التي حصلنا عليها أثناء التنقيق أو وجود أخطاء مادية بشأنها.
- إذا توصلنا، استنادا إلى الأعمال التي قمنا بها فيما يتعلق بالمعلومات الأخرى التي حصلنا عليها قبل تاريخ هذا التقرير، إلى وجود أخطاء مادية في هذه المعلومات الأخرى، فإنه يتعين علينا رفع تقرير بشأنها. ليس لدينا ما نشير إليه في تقريرنا بهذا الشأن.



مسؤوليات الإدارة والمسؤولين عن الحوكمة عن البيانات المالية المجمعة

إن الإدارة هي الجهة المسؤولة عن إعداد وعرض تلك البيانات المالية المجمعة بشكل عادل وفقا للمعايير الدولية للتقارير المالية، وعن نظام الرقابة الداخلية الذي تراه مناسبا لتمكينها من إعداد البيانات المالية المجمعة، بحيث لا تتضمن أية أخطاء مادية سواء كانت ناتجة عن الاحتيال أو الخطأ.

و لإعداد تلك البيانات المالية المجمعة، تكون الإدارة مسؤولة عن تقييم قدرة المجموعة على تحقيق الاستمرارية والافصاح عند الحاجة عن الأمور المتعلقة بتحقيق تلك الاستمرارية وتطبيق مبدأ الاستمرارية المحاسبي، ما لم يكن بنية الإدارة تصفية المجموعة أو إيقاف أنشطتها أو عدم توفر أية بدائل أخرى واقعية لتحقيق ذلك.

إن المسؤولين عن الحوكمة هم الجهة المسؤولة عن مراقبة عملية التقرير المالي للمجموعة.

مسؤوليات مراقبي الحسابات عن تدقيق البيانات المالية المجمعة

إن هدفنا هو الحصول على تأكيد معقول حول ما إذا كانت البيانات المالية المجمعة ككل خالية من الأخطاء المادية سواء كانت بسبب الغش أو الخطأ وإصدار تقرير مراقبي الحسابات الذي يتضمن رأينا. إن التوصل إلى مستوى تأكيد معقول يمثل درجة عالية من التأكيد، إلا أنه لا يضمن أن عملية التدقيق التي تتم وفقاً لمعابير التدقيق الدولية سوف تقوم دائماً بكشف الأخطاء المادية في حال وجودها. وقد تنشأ الأخطاء المادية عن الغش أو الخطأ وتعتبر جوهرية إذا كان من المتوقع بصورة معقولة أن تؤثر، بصورة فردية أو مجمعة، على القرارات الاقتصادية للمستخدمين والتي يتم اتخاذها على أساس هذه البيانات المالية المجمعة.

وكجزء من مهام التدقيق وفق المعايير الدولية للتدقيق، نقوم بممارسة التقديرات المهنية والاحتفاظ بمستوى من الشك المهني طيلة أعمال التدقيق، كما أننا نقوم بالتالى:

- تحديد وتقييم مخاطر الاخطاء المادية في البيانات المالية المجمعة، سواء كانت ناتجة عن الاحتيال أو الخطأ، وتصميم وتنفيذ إجراءات التدقيق الملائمة التي تتجاوب مع تلك المخاطر، والحصول على أدلة التدقيق الكافية والملائمة لتوفر لنا أساسا لإبداء رأينا. إن مخاطر عدم اكتشاف الفروقات المادية الناتجة عن الاحتيال قد يشمل تواطؤ، أو تزوير، أو حذوفات مقصودة، أو عرض خاطئ أو تجاوز لإجراءات الرقابة الداخلية.
- استيعاب إجراءات الرقابة الداخلية التي لها علاقة بالتدقيق لغرض تصميم إجراءات التدقيق الملائمة حسب الظروف، ولكن ليس لغرض ابداء رأينا حول فعالية إجراءات الرقابة الداخلية للمجموعة.
- تقبيم ملاءمة السياسات المحاسبية المتبعة ومعقولية التقديرات المحاسبية المطبقة والإيضاحات المتعلقة بها والمعدة من قبل إدارة المجموعة.
- الاستنتاج حول مدى ملاءمة استخدام الإدارة لمبدأ الاستمرارية المحاسبي، وبناءً على أدلة التدقيق التي حصلنا عليها، وتقدير ما إذا كان هناك عدم تأكد مادي متعلق بأحداث أو ظروف قد تشير إلى وجود شك جوهري حول قدرة المجموعة على مزاولة أعمالها على أساس مبدأ الاستمرارية. وإذا ما توصلنا إلى وجود عدم تأكد مادي، فإن علينا أن نشير ضمن تقرير مراقب الحسابات إلى الإيضاحات المتعلقة بذلك ضمن البيانات المالية المجمعة، أو تعديل رأينا في حالة ما إذا كانت تلك الإيضاحات غير ملائمة. إن استنتاجاتنا تعتمد على أدلة التدقيق التي حصلنا عليها حتى تاريخ تقرير مراقب الحسابات، ومع ذلك، فإنه قد يكون هناك أحداث أو ظروف مستقبلية قد تؤدي إلى عدم قدرة المجموعة على مزاولة أعمالها على أساس مبدأ الاستمرارية.
- تقييم الإطار العام للبيانات المالية المجمعة من ناحية العرض والتنظيم والفحوى، بما في ذلك الإفصاحات، وفيما إذا كانت تلك البيانات المالية المجمعة تعكس المعاملات والأحداث المتعلقة بها بشكل يحقق العرض الشامل بشكل عادل.
- الحصول على أدلة تدقيق كافية وملائمة فيما يتعلق بالمعلومات المالية للشركات أو أنشطة الأعمال داخل المجموعة بغرض إبداء الرأي حول البيانات المالية المجموعة. كما أننا مسؤولون بشكل منفرد فيما يتعلق برأي التدقيق.

لقد قمنا بالعرض على المسؤولين عن الحوكمة، وضمن أمور أخرى، خطة وإطار وتوقيت التدقيق والأمور الجوهرية الأخرى التي تم اكتشافها، بما في ذلك نقاط الضعف الجوهرية في نظام الرقابة الداخلية التي لفتت انتباهنا أثناء عملية التدقيق.



كما قمنا بتزويد المسؤولين عن الحوكمة بما يفيد التزامنا بالمتطلبات الأخلاقية للمهنة المتعلقة بالاستقلالية، وتزويدهم بكافة العلاقات والأمور الأخرى التي من المحتمل بصورة معقولة أن تؤثر على استقلاليتنا بالإضافة إلى الإجراءات المتخذة للحد من تلك المخاطر والحماية منها، متى كان ذلك مناسباً.

ومن بين الأمور التي تم التواصل بها مع المسؤولين عن الحوكمة ، تلك الأمور التي تم تحديدها من قبلنا على أن لها الأهمية الكبرى في تدقيق البيانات المالية المجمعة للسنة الحالية وتم اعتبارها بذلك من أمور التدقيق الهامة ، ولقد قمنا بالإفصاح عن تلك الأمور ضمن تقرير التدقيق ما لم تكن القوانين أو التشريعات المحلية تحد من الإفصاح عن أمر معين ، أو في حالات نادرة جدا ، قررنا عدم الإفصاح عنها ضمن تقريرنا تجنبا لنتانج عكسية قد تحدث نتيجة الإفصاح عنها والتي قد تطغي على المصلحة العامة.

التقرير على المتطلبات النظامية والقانونية الأخرى

برأينا كذلك، أن الشركة الأم تمسك حسابات منتظمة، وأن البيانات المالية المجمعة مع تقرير مجلس الإدارة للشركة الأم فيما يتعلق بالبيانات المالية المجمعة متفقة مع ما هو وارد في دفاتر الشركة الأم. وأننا قد حصلنا على المعلومات والتفسيرات التي رأيناها ضرورية لأداء مهام التدقيق، وأن البيانات المالية المجمعة تتضمن ما نص علية قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016، ولائحته التنفيذية والتعديلات اللاحقة عليهما وعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم والتعديلات اللاحقة عليهما، وأن الجرد أجري وفقا للأصول المرعية، وفي حدود المعلومات التي توافرت لدينا لم تقع خلال السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2022، مخالفات لأحكام قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016، ولائحته التنفيذية والتعديلات اللاحقة عليهما على وجه يؤثر ماديا في نشاط الشركة الأم والتعديلات اللاحقة عليهما على وجه يؤثر ماديا في نشاط الشركة الأم ومركزها المالي.

برأينا كذلك، انه من خلال تدقيقنا وحسب ما ورد إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد الى علمنا وجود أية مخالفات مادية لأحكام قانون رقم 7 لسنة 2010، بشأن هينة أسواق المال وتنظيم الأوراق المالية والتعديلات اللاحقة واللوائح ذات الصلة خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022.

تايف مساعد البزيع مراقب حسابات مرخص فنة أرقم 91 RSM البزيع وشركاهم

دولـة الكويت 11 يناير 2023



RSM Albazie & Co.

Arraya Tower 2, Floors 41 & 42 Abdulaziz Hamad Alsaqar St., Sharq P.O. Box 2115, Safat 13022, State of Kuwait

> T +965 22961000 F +965 22412761

www.rsm.global/kuwait

Independent Auditors' Report

To the Shareholders of Independent Petroleum Group Company K.S.C.P. State of Kuwait

Report on the Audit of the Consolidated Financial Statements

Opinion

We have audited the consolidated financial statements of Independent Petroleum Group K.S.C.P. ("the Parent Company") and its subsidiaries (together "the Group"), which comprise the consolidated statement of financial position as at 31 December 2022, and the consolidated statements of income, comprehensive income, changes in equity and cash flows for the year then ended, and notes to the consolidated financial statements, including a summary of significant accounting policies.

In our opinion, the accompanying consolidated financial statements present fairly, in all material respects, the consolidated financial position of the Group as at 31 December 2022, and its consolidated financial performance and its consolidated cash flows for the year then ended in accordance with International Financial Reporting Standards ("IFRS").

Basis for Opinion

We conducted our audit in accordance with International Standards on Auditing (ISAs). Our responsibilities under those standards are further described in the Auditor's Responsibilities for the Audit of the Consolidated Financial Statements section of our report. We are independent of the Group in accordance with the International Ethics Standards Board for Accountants' Code of Ethics for Professional Accountants (the "IESBA Code") together with ethical requirements that are relevant to our audit of the consolidated financial statements in the State of Kuwait, and we have fulfilled our other ethical responsibilities in accordance with the IESBA Code. We believe that the audit evidence we have obtained is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion.

Key Audit Matters

Key audit matters are those matters that, in our professional judgment, were of most significance in our audit of the consolidated financial statements of the current year. These matters were addressed in the context of our audit of the consolidated financial statements as a whole, and in forming our opinion thereon, and we do not provide a separate opinion on these matters.



• Investments at fair value through other comprehensive income

Investments in Vopak Horizon Fujairah Limited and Asia Petroleum Limited ("investees") amounting to KD 27.36 million and classified, as investments at fair value through other comprehensive income are fair valued using the discounted cash flow technique. The valuation is carried out by the Parent Company's internal valuer ("Valuer"). Due to the unquoted nature of this investment, the assessment of fair value is subjective and requires several significant judgements and estimates by management in particular to discount rates, capitalization rate, growth rates and the estimation of future cash flows projections. Accordingly, this was an area of focus for our audit.

Refer to Note 3 - Critical judgements and estimation uncertainty and Note 5 – Investments.

Our audit procedures over the valuation of these investments included, but were not limited to, the following:

- Discussions were held with the valuer on the appropriateness of valuation technique to test the key inputs and assumptions used to determine fair value; and
- Evaluated the reasonableness of the key inputs and assumptions made by the valuer in conjunction with available supporting information, such as the verification of financial inputs from the investees' management accounts, historical ratios, capacity utilization rates, discount rates, growth rates and cash flow projections.

• Expected Credit Loss (ECL) on Trade Receivables:

The carrying amount of net trade receivables amounted to KD 64.61 Million. The Group determines the ECL on trade receivables by using a provision matrix that is based on historical credit loss experience, shared credit risk characteristics and days which is further adjusted for forward-looking factors specific to the debtors and the economic and political environment. This requires the management to make the appropriate judgment on the estimation of the amounts and timing of future cash flows and the capability of customers to repay. Accordingly, this was an area of focus for our audit.

Refer to Note 3 - Critical judgements and estimation uncertainty and Note 6 - Trade and other receivables.

Our audit procedures over expected credit loss included, but were not limited to, the following:

- Reviewed the compliance with the Group's credit and collection policies and inquired whether there were changes from previous years.
- Reviewed the calculation of ECL prepared by the management to determine the impairment.
- Reviewed the inputs used, whether current or historical, and reviewed the reasonableness of assumptions used to calculate the ECL.

Other Information

Management is responsible for the other information. The other information comprises the information included in the Group's 2022 annual report, other than the consolidated financial statements and our auditors' report thereon. Prior to the date of this auditors' report, we obtained the Board of Directors report which forms part of the annual report and the remaining sections of the annual report are expected to be made available to us after that date of our auditor's report.

Our opinion on the consolidated financial statements does not cover the other information attached to it and we do not and will not express any form of assurance conclusion thereon.

In connection with our audit of the consolidated financial statements, our responsibility is to read the other information identified above and, in doing so, consider whether the other information is materially inconsistent with the consolidated financial statements or our knowledge obtained in the audit, or otherwise appears to be materially misstated.



If, based on the work we have performed on the other information that we have obtained prior to the date of this auditors' report, we conclude that there is a material misstatement of this other information, we are required to report that fact. We have nothing to report in this regard.

Responsibility of Management and Those Charged with Governance for the Consolidated Financial Statements

Management is responsible for the preparation and fair presentation of the consolidated financial statements in accordance with IFRS, and for such internal control as management determines is necessary to enable the preparation of consolidated financial statements that are free from material misstatement, whether due to fraud or error.

In preparing the consolidated financial statements, management is responsible for assessing the Group's ability to continue as a going concern, disclosing, as applicable, matters related to going concern and using the going concern basis of accounting unless management either intends to liquidate the Group or to cease operations, or has no realistic alternative but to do so.

Those charged with governance are responsible for overseeing the Group's financial reporting process.

Auditors' Responsibilities for the Audit of the Consolidated Financial Statements

Our objectives are to obtain reasonable assurance about whether the consolidated financial statements as a whole are free from material misstatement, whether due to fraud or error, and to issue an auditors' report that includes our opinion. Reasonable assurance is a high level of assurance, but is not a guarantee that an audit conducted in accordance with ISA will always detect a material misstatement when it exists. Misstatements can arise from fraud or error and are considered material if, individually or in the aggregate, they could reasonably be expected to influence the economic decisions of users taken on the basis of these consolidated financial statements.

As part of an audit in accordance with ISA, we exercise professional judgment and maintain professional skepticism throughout the audit. We also:

- Identify and assess the risks of material misstatement of the consolidated financial statements, whether due to fraud or
 error, design and perform audit procedures responsive to those risks, and obtain audit evidence that is sufficient and
 appropriate to provide a basis for our opinion. The risk of not detecting a material misstatement resulting from fraud is
 higher than for one resulting from error, as fraud may involve collusion, forgery, intentional omissions,
 misrepresentations, or the override of internal control.
- Obtain an understanding of internal control relevant to the audit in order to design audit procedures that are appropriate
 in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the Group's internal
 control.
- Evaluate the appropriateness of accounting policies used and the reasonableness of accounting estimates and related disclosures made by management.
- Conclude on the appropriateness of management's use of the going concern basis of accounting and, based on the audit evidence obtained, whether a material uncertainty exists related to events or conditions that may cast significant doubt on the Group's ability to continue as a going concern. If we conclude that a material uncertainty exists, we are required to draw attention in our auditors' report to the related disclosures in the consolidated financial statements or, if such disclosures are inadequate, to modify our opinion. Our conclusions are based on the audit evidence obtained up to the date of our auditors' report. However, future events or conditions may cause the Group to cease to continue as a going concern.
- Evaluate the overall presentation, structure and content of the consolidated financial statements, including the
 disclosures, and whether the consolidated financial statements represent the underlying transactions and events in a
 manner that achieves fair presentation.
- Obtain sufficient appropriate audit evidence regarding the financial information of the entities or business activities within the Group to express an opinion on the consolidated financial statements. We are responsible for the direction, supervision and performance of the group audit. We remain solely responsible for our audit opinion.



We communicate with those charged with governance regarding, among other matters, the planned scope and timing of the audit and significant audit findings, including any significant deficiencies in internal control that we identify during our audit.

We also provide those charged with governance with a statement that we have complied with relevant ethical requirements regarding independence and communicate with them all relationships and other matters that may reasonably be thought to bear on our independence, and where applicable, related safeguards.

From the matters communicated with those charged with governance, we determine those matters that were of most significance in the audit of the consolidated financial statements of the current year and are therefore the key audit matters. We describe these matters in our auditors' report unless law or regulation precludes public disclosure about the matter or when, in extremely rare circumstances, we determine that a matter should not be communicated in our report because the adverse consequences of doing so would reasonably be expected to outweigh the public interest benefits of such communication.

Report on Other Legal and Regulatory Requirements

Furthermore, in our opinion, proper books of account have been kept by the Parent Company and the consolidated financial statements, together with the contents of the report of the Parent Company's board of directors relating to these consolidated financial statements, are in accordance therewith. We further report that we have obtained all the information and explanations that we required for the purpose of our audit and that the consolidated financial statements incorporate all information that is required by the Companies Law No. 1 of 2016, as amended, and its Executive Regulations, as amended, and by the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, that an inventory was duly carried out and that, to the best of our knowledge and belief, no violations of the Companies Law No. 1 of 2016, as amended, and its Executive Regulations, as amended, or of the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, have occurred during the year ended 31 December 2022, that might have had a material effect on the business or financial position of the Parent Company.

We further report that, during the course of our audit and to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any material violations of the provisions of Law 7 of 2010, as amended, relating to the Capital Markets Authority and its related regulations during the year ended 31 December 2022.

State of Kuwait 11 January 2023 Nayef M. Al Bazie License No. 91 - A RSM Albazie & Co.